
Quelle est votre rôle ? Gérer la commune, la sécurité, le service enfance et jeunesse, les associations,
routes, jardin public, les bâtiments, actions sociales, le marché de noël, du premier mai, des finances, l’eau
etc…
Pour combien de temps êtes-vous élue ? Pour 6 ans
Pourquoi avez-vous choisi d’être Maire ? Pour me mettre aux services des autres
Avez-vous des assistants ? Oui 5 adjoints et 13 conseillers municipaux
Que pensez-vous de votre commune ? Elle est belle
Quels sont vos projets pour Malataverne ? Finir le bâtiment du pôle jeunesse (d’ici Septembre) planter
des arbres, refaire le chemin de l’Huguette, rénover le foyer, approvisionnement des eaux
Faites-vous des loisirs ? Je promène mon chien
Est-ce que vous faites un autre métier ? Oui
Lequel ? De la formation dans le juridique.
Est-ce que vous voulez changer de métier ? Non
Aimez-vous votre métier ? Oui ,même si c’est difficile

CULTURE CULTURE

Bienvenue sur le nouveau journal des enfants de 
 Malataverne , dans ces pages vous trouverez : de l'art et de
la culture ,du sport , des portraits , des projets , une enquête
... 

Comment vous appelez-vous ? Véronique Alliez
Quel âge avez-vous ? 50 ans
Avez-vous des enfants ? Oui 2 (garçon 19 ans, fille 17ans)
Dans quelle ville étiez-vous quand vous étiez petite? A
Pertuis dans le Vaucluse.
Qui vous à élu pour devenir Maire ? les Malatavernois de plus
de 18 ans et inscrits sur la liste électorale
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EXCLU  Mme le maire répond à nos questions

Cette sortie est en partenariat avec le projet impulse,
cela consiste a créer une musique que l’on met en
scène dans chaque classe. Le titre de la musique qu’on
à créé se nomme « La révolte ». Au théatre
Viviers,toutes les classes de CM1/CM2 présenteront
leurs musiques sur scène .Cela ce produit le Jeudi 6
Avril, tous les CM seront présent pour chanter .

Jade,Soline et Anaëlle

Sortie à Viviers

Le projet impulse consiste à rencontrer un
groupe de filles qui fait de la musique .
Elles s’appellent : Lucile ;Margaux ;Marie
;Roxane ;Maëlle  .
Les trois classes CM1 CM2 apprennent
leur musique et en inventent une . On les a
vu une fois .
Un spectacle a eu lieu dans l'année
également.

Projet Impulse

Soline, Jade et Anaëlle 



Avez-vous déjà fait une construction comme ça ?
Chaque projet est unique mais j’ai déjà fait un projet avec un patio. 
Mais c’est notre premier centre de loisirs.
Est ce que cette construction est difficile à imaginer et à construire ?
Non on s’est inspiré de la commune et de son environnement. Exemple : couleur de la façade jaune.   
 Est ce que vous avez eu des difficultés à construire cet établissement ?
Non nous n’avons pas eu de difficultés sauf qu’il faut bien gérer le budget. 
 Avez- vous eu des difficultés pour trouver les matériaux ?
Oui car il y a eu de gros délais d’attente pour l’acier à cause de la guerre en Ukraine et arrêt de
production sur certains matériaux à cause du Covid .
 Avez-vous pris du retard ? Si oui combien ?
Non n’avons pas trop pris de retard on pense 15 jours maximum à cause des problèmes météo.

 
GABRIEL ,LUCAS, KHALIS, MAXIME et KELYAN

INTERVIEW PIERRE BEY

CHANTIER

CHANTIER

Interview de l’architecte

Quel est le métier d’architecte ?
C’est de faire des plans et de travailler avec des entreprises.
Est ce que vous êtes le chef ?
Oui je suis le chef de chantier. L’architecte est le maître de l’œuvre.
Depuis combien de temps faites vous ce travail ?
Depuis 2007. Après mes six années d’études .

En résumé pouvez-vous nous expliquer ce projet ?
L’École est trop petite et il y a de plus en plus d’enfants.
De quelle couleur va être l’établissement ?
Il sera Jaune béton sablé.
Combien il y aura de salles ?
Il y aura 3 Salles : une 1 grande, et 2 petites.
Comment sera l’extérieur ?
Il y aura beaucoup d’arbres et le moins de béton
possible.
Va t’il y avoir un cuisinier ?
Pas de cuisinier. 
Quelle est la Superficie ?
700 m² de Superficie
Pour combien d’enfants ?
200 a la cantine 100 au périscolaire.

Comment l’avez-vous décidé ?
Nous avons fait un programme avant les élections et
une fois élus nous avons rencontré le personnel
communal concerné. Nous avons fait un cahier des
charges, 39 architectes se sont proposés. Nous avons
pu faire ce projet grâce à des subventions (76%) :
Le bâtiment coute 1,786,000 €.
CAF : 300,000 euros.
Département : 300,000 euros.
La région : 150,000 euros.
L’état : 564 ,000 euros.
24% payé par la commune
Quand est ce que les ouvriers travaillent ?
Tous les jours même le samedi matin et pendant les
vacances sauf intempérie.
combien ils sont sur le chantier ?
Il y a 15 entreprises 8 ouvriers par entreprise 1 chef de
chantier. En tout il y a environ 60 personnes.
Quand ils pensent qu’ils vont finir ?
 L’intérieur va normalement finir en juillet et l’extérieur
en septembre.
Combien ça coûte (pour l’établissement)
L’établissement a couté 1,700,000 million d’euros.
 Quels sont les matériaux ?
Il y a du béton des fenêtres en aluminium le toit sera
plat et en béton. Ils ont utilisé 80 tonnes de ferrailles.



 

Aimes-tu ton métier ? oui ,mais pas pour toute la vie.
Quelle est le but de ton métier ?Secretariat & administration
Est-ce que tu aimerais changer de métier ? Oui, mais je ne sais pas encore.
Est-ce que tu as fais d’autre métiers ?Non
Combien de temps reste-tu à l’ecole ?Jusqu’à la fin de l’année scolaire.
Est-ce que tu as le permis ? Presque.
Pourquoi as-tu choisis ce métier ? C’etait le poste proposé

                      Emma ,Soline ,Jade 

Quelle âge as-tu ? 19 ans 
Dans quelle ville habites tu ?
Malataverne
Dans quelle école étais-tu quand tu étais petit?
Maurice Chabaud 
Quel loisir fais-tu? Batterie et sport
Est-ce que tu as des enfants ? Non
Pourquoi as-tu choisi ce métier ? histoire de rester
actif pour d’autres études supérieures

 

Antony: assistant de la directrice 

Antony répond à nos
questions

BONUS

Comment  vous appelez vous ? Christiane de Filippis
Quel âge avez-vous ? 60 ans
Avez-vous des enfants ? Oui ,2 filles
Depuis combien de temps pratiquez  vous ce métier ? Depuis
25 ans
Aimez-vous votre métier ? Oui
Aimeriez-vous être directrice ? Non
Avez-vous hâte de la retraite ? Ouiiiiiiiii
Qu’allez-vous faire de votre retraite ?Voyage/randonnée/la
couture/faire du rangement 
Aimez-vous les élèves de cette année dans votre classe ? Oui
,ce sont les meilleurs que j’ai jamais eu !
Êtes-vous mariée ? Oui
Avez –vous des petits enfants ? Non
Faites-vous des activités en dehors de l’école ? Oui
Lequelle(s) ? Randonnée/Salsa/Yoga
Aimez-vous faire du sport ? Ça dépend
Aimeriez-vous refaire une sortie vélo comme l’année dernière
? Je ne sais pas encore

 

L'ICONIQUE CHRISTIANEPORTRAIT

 Jade,Soline et Anaëlle



ENQUÊTE Les activités Extrascolaire à Malataverne

Emma & Maëlys 



Que dit une imprimante sous l'eau ?

Que dit du papier toilette déguisé en Dark Vador   

Deux patates traversent la route. Une patate se
fait  écraser que dit l'autre ?

Pourquoi les adolescents jouent-ils a la  PS4 ? 

Nous espérons que vous avez lu tous nos articles, nous
avons mis beaucoup de temps pour tous les mettre en page

et nous espérons qu'ils vous ont plu. 

J'ai papier  !  

 j'essui ton père ! 

Oh purée !

parce qu'il n'ont pas de PS5 mais ça les console !

HUMOUR Les blagues de cour de récré

infos2000.comunique.fr

VOUS EN VOULEZ ENCORE ? 
Si vous voulez voir le reste de nos articles, n'hésitez pas à  aller sur le site avec l'adresse ci-dessous !


